

Denuncia De la Fe cómo está constituida una organización comunista

En declaraciones a través de su espacio radial por la COCO, Ernesto de la Fe, orientador del "Movica" (MTDA) denunció ante la opinión pública del país la forma en que está constituido el Comité Ejecutivo Nacional de la Juventud Socialista, organismo comunista que, según señaló, es uno de los más peligrosos que están empleando los comunistas en sus campañas de penetración y confusión en nuestro país.

Anuncia De la Fe que en próxima transmisión continuará denunciando ante el pueblo de Cuba la penetración comunista y quienes más forman ejecutivo nacional de la Juventud Socialista.